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PROVINCE DE QUÉBEC                                 

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

ÉCOLE INSTITUTIONNELLE LAUNAY/TRÉCESSON 

 

Procès-verbal de la session ordinaire 
30 janvier 2018 à 19 h  

Session ordinaire du conseil d’établissement de l’école institutionnelle 
Launay/Trécesson tenue à l’école Morency de Trécesson le trentième 
jour de janvier deux mille dix-huit à dix-neuf heures. 
 
 

 
Mmes Louise-Andrée Audet, Présidente 
 et substitut au comité parents 
 Carolann Brochu, enseignante  
 Vivianne Caron, enseignante 
 Claudine Martineau, parent 
 Marie-Claude Trudel, enseignante 
Ms. Jean-François Drouin, parent 
 Sébastien Boucher, délégué au 
 comité parent. 
 
Aussi présent : 
M.  Steve Marquis, directeur 
 Jean Cossette 
Mme Anabelle Gagnon 
 

 
   
 
Le quorum est atteint. M. Steve Marquis, directeur, souhaite la 
bienvenue aux membres. Il est 19h. 
 
 
CE-668-18 IL EST RÉSOLU , sur proposition de  
M. Jean-François Drouin, 
 
 QUE l’ordre du jour de cette séance soit adopté tel que 
présenté. 
 

ADOPTÉE. 
 
 
 

CE-669-18 IL EST RÉSOLU , sur proposition de 
Mme Marie-Claude Trudel, 
 
 QUE le procès-verbal du 29 novembre 2017 soit adopté tel 
que présenté. 

ADOPTÉE. 
 

Prés. Abs. 
 

X 
 

X  
 X 

X  
X  
X  
X 
 

 

 
X 
 

 

X  
X  

1. OUVERTURE DE LA 
SÉANCE, SALUTATIONS 
ET PRÉSENCES; 

2. LECTURE ET 
ADOPTION DE L’ORDRE 
DU JOUR; 

3. ADOPTION DU PROCÈS-
VERBAL ET SUIVI DE LA 
SÉANCE DU 29 NOVEMBRE 
2017 et suivi ; 

PRÉSENCES ; 
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Nos premiers invités n’ont pas de question. M. Marquis demande à M. 
Cossette de diminuer la taille de l’écriture sur le nouveau logo. 
 

 
 
Document sur l’éducation inclusive. 
 
 
 
6.1 Budget révisé : 
 

Budget révisé à la hausse surtout grâce aux mesures dédiées ; 
Surplus anticipé : 41 044$ en juin parce qu’il n’y a pas 
d’enseignante-ortho. ; 
L’OPP, n’a plus à dépenser d’ici la fin de l’année. 
 
CE-670-18 IL EST RÉSOLU , sur proposition de 
Mme Carolann Brochu, 
 
 QUE le budget révisé soit adopté tel que présenté. 

 
ADOPTÉE. 

 

 
7.1. Règles de régie interne : 
Une coquille « Notre-Dame de Fatima » à changer au point 1 - 
Définition. 

CE-671-18 IL EST RÉSOLU , sur proposition de  
m. Sébastien Boucher, 
 
 QUE les règles de régie internes soient acceptées 
telles que présentées. 
 

ADOPTÉE. 
 

7.2. Sorties éducatives : 
17 janvier, 2e et 3e cycle,  
30 janvier, 3e cycle au ski de fond ; 
Avant la semaine de relâche, les 2 écoles iront aux petites quilles ; 
En mars, possiblement un carnaval ; 
Sortie à la piscine pour le 2e cycle, date à venir. 
 
CE-672-18 IL EST RÉSOLU , sur proposition de  
Mme Claudine Martineau, 
 
 QUE  les sorties éducatives soient adoptées telles 
que présentées. 
 

ADOPTÉE. 
 

4. INTERVENTION DE 
L’ASSEMBLÉE : 

5. CORRESPONDANCE : 

7. APPROBATION ; 

6. ADOPTION ; 
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8.1. Besoins d’amélioration : (Mobilier, Appareillage, Outillage, 
Peinture) : 
 
Travaux de peinture (Launay et Récession) ; 
Fenêtre à Trécesson ; 
Toit à Launay ; 
Service de garde, enlever des murs. 
 
 
8.2. Projet jardinage : 
Projet avec la communauté et la municipalité, embellir l’école avec des 
végétaux (fleurs, légumes, fines herbes ?) l’école embarque. 
Possibilité d’installer des bacs pour des semis à l’école Morency. 
 
 
8.3 Semaine des enseignants : 
Du 5 au 9 février. 

 
 

9.1. Comité de parents (CSH) : 
Monsieur Drouin n’a pu se présenter à la réunion. 
 
 
9.2. L’OPP : 
Vente de pains : 4 107$ de vente pour un profit de 1 337$. 
Un peu moins que l’année dernière. Questionnement sur la date de la 
livraison pour l’année prochaine, plus vers Pâques ; 
Dîner de Noël, super ! 
 
 
9.3 Conseil des commissaires; 
Nouvelle formule : 1 X 2 séance publique, celle sans publique pour 
discuter de points plus chauds ; 
L’image de marque s’en vient (nouveau logo) ; 
Vision, valeurs, mission : présentation du communiqué ; 
Recours collectif contre les commissions scolaires : à suivre ; 
EHDAA : réunions n’ont pas eu lieu faute de quorum. 
 
 
 
Marché de Noël : 500$ de profit. 
 
 
 
11 avril à 19h à Trécesson. 
 
 
 
 
 
 

12. ÉVALUATION; 

10. AFFAIRES 
NOUVELLES : 

11. DATE DE LA 
PROCHAINE RÉUNION; 

8. INFORMATION ET 
CONSULTATION: 

9. RAPPORTS 
(information)  : 
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CE-673-18 IL EST RÉSOLU , sur proposition de  
Mme Claudine Martineau, 
 
  QUE l’assemblée soit levée. 
 

ADOPTÉE. 
Il est 20 h 37. 
 
 
 
 
 
 
___________________________  ___________________________ 
Louise-Andrée Audet, présidente Claudine Martineau, secrétaire  

13. LEVÉE DE 
L’ASSEMBLÉE; 


